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一 般 質 問 順 序 

 

１   中  島  弘  道  君 

（１２月１日（木）１０時～１０時５０分） 

２   篠  原  峰  子  君 

（１２月１日（木）１１時～１１時５０分） 

３   四  宮  和  彦  君 

（１２月１日（木）１３時～１３時５０分） 

４   青  木  敬  博  君 

（１２月１日（木）１４時～１４時５０分） 

５   重  岡  秀  子  君 

（１２月１日（木）１５時～１５時５０分） 

６   鳥  居  康  子  君 

（１２月２日（金）１０時～１０時５０分） 

７   佐  藤  龍  彦  君 

（１２月２日（金）１１時～１１時５０分） 

８   杉  本  一  彦  君 

（１２月２日（金）１３時～１３時５０分） 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  中 島 弘 道   

 

１ 有害鳥獣の中でも特に人と農作物に被害を与える可能性の高いイノシシについて、以

下３点伺う。 

 ⑴ 出没状況及び捕獲実績について 

 

 

 ⑵ 住宅地付近に出没するイノシシに対する市の対応について 

 

 

 ⑶ 今後の対策について 

 

 

２ 伊東マリンタウンの運営に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 繁忙期の駐車場混雑を原因とする渋滞への対策について 

 

 

 ⑵ 津波避難計画について 

 

 

３ ＪＲなどとタイアップした各種誘客キャンペーンの取り組み状況及び今後の見通しを

伺う。 

 

 

 

４ 観光会館の建てかえに係る計画の有無及びその方向性について伺う。 

 

 

 



 - 3 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  篠 原 峰 子   

 

１ 健康回復公園「大平の森」は、オープンから１５年が経過し、風雨の影響で荒廃が顕

著になってきている。公園全体の安全管理を含め、大平の森ハイキングコースにつなが

る森林公園として改善、整備が必要と考えるが、今後の整備方針及び計画を伺う。 

 

 

 

 

 

２ 平成２３年３月に策定された第２次伊東市男女共同参画あすを奏でるハーモニープラ

ンについて、以下２点伺う。 

 ⑴ １０年計画のうち５年が経過したが、事業の進捗状況と今後の取り組みについて伺

う。 

 

 

 

 

 ⑵ 男女共同参画社会を推進し、周知徹底していくため、条例を制定すべきと考えるが、

いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 統計データの市政への活用について、以下７点伺う。 

 ⑴ ＲＥＳＡＳ（地域経済分析システム）の活用状況について 

  ア まち・ひと・しごと総合戦略策定において、どのように活用が図られたか伺う。 

 

 

  イ 本年１１月１日より提供が開始されたＡＰＩ機能について、本市においてどのよ

うな活用が考えられるか伺う。 

 

 

 

 ⑵ 域内総生産という地方自治体における経済計算指標は、国の基準に基づき、各都道 

府県において毎年集計し公表されている。現在公表されている最新の指標は平成２５ 

年度のものだが、本市における最新の市内経済計算は何年度のものか。また、それに 

基づく本市の市内総生産と、産業別に見た場合の特徴を伺う。 

 

 

 

 ⑶ 国からの基幹調査で集計される統計データのほか、本市独自に実施している調査の

実施状況及び施策への活用について伺う。 

 

 

 

 ⑷ 本市の統計情報のオープンデータ化の推進について伺う。 
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 ⑸ 人口ビジョンに関する統計データに基づく、地域分析の実施状況について伺う。 

 

 

 

 ⑹ 本市の統計データの庁内共有状況について伺う。 

 

 

 

 ⑺ 政策決定に寄与する統計のあり方について伺う。 

 

 

 

 

２ 本市における姉妹都市、友好都市、友好交流都市等との自治体間交流の現状について、  

以下３点伺う。 

 ⑴ 人的交流について 

 

 

 

 ⑵ 文化的交流について 

 

 

 

 ⑶ 経済的交流について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  青 木 敬 博   

 

１ 誘客施策における情報発信について、以下３点伺う。 

⑴ ２０２０年に東京オリンピック・パラリンピック開催を迎えるに当たり、「ＩＺＵ」

という単語をキーワードに、インターネット検索して出てくるホームページが魅力に

欠けると思われることから、美しい伊豆創造センター、静岡県文化・観光部伊豆観光

局などに外国語のホームページなどを製作するように働きかけてはいかがか。 

  

 

 

⑵ 伊豆の各地のイベント情報を集約して発信することは、一層効果的であると考える

が、いかがか。 

 

 

 

⑶ 本市と商工会議所の広報物において、重複する部分を集約し、圧縮できた予算で新

たな広報物を作成することは有効と考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

２ 成年後見制度普及のための広報活動について、判断能力があるうちから本制度を身近

なこととして認識してもらえるような取り組みをしていくべきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 国のまち・ひと・しごと創生総合戦略に基づき、全国の自治体が移住施策に取り組ん

でいるが、移住者の多い本市のまちづくりにおける移住施策の位置づけ及び今後の施策

について、以下３点伺う。 

 ⑴ 庁内関係部課長による移住促進連絡会議で行われてきた検討や研究の内容について

伺う。また、今後の活動について伺う。 

 

 

 ⑵ 県は、移住促進を伊豆全体で進めるため「伊豆半島生涯活躍のまちづくり検討会議」

を設置したが、活動の現状と今後の方向性について伺う。 

 

 

 ⑶ 本市のまち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略における毎年３００人の転

入超過の目標達成のために、どのような施策が必要と考えているか伺う。 

 

 

 

２ 今年度スタートした、公立幼稚園での預かり保育について、以下２点伺う。 

 ⑴ 現状の利用状況について 

 

 

 ⑵ 実施する園の拡大、時間延長や長期休みの実施等、今後の事業展開について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鳥 居 康 子   

 

１ 災害対策について、以下２点伺う。  

⑴ 台風などの風水害に備えて関係機関が事前にとるべき対応を時系列で整理したタイ

ムライン（事前防災行動計画）の策定について伺う。 

 

 

 

⑵ 地方自治体が、自然災害による避難指示・勧告などを発令した際に要する避難所開

設や食料等の費用を補償する団体保険制度の導入が全国市長会でも検討されているが、

本市の考えについて伺う。 

 

 

 

２ 近年の高齢社会の中で、高齢者を守るための取り組みについて、以下３点伺う。 

⑴ 来年３月には高齢者の認知症対策を盛り込んだ改正道路交通法が施行されるが、本

市の高齢者を交通事故から守る取り組みについて伺う。 

 

 

 

⑵ 日常生活の移動手段として、シニアカーを利用する高齢者もふえていると思うが、

利用に際しての交通事故防止対策について伺う。 

 

 

 

⑶ 振り込め詐欺被害など高齢者の消費者トラブルに関し、相談体制や未然防止策につ

いて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ スポーツに関連した誘客施策に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 全日本まくら投げ大会の実施に当たり工夫した点を伺うとともに、その成果及び今

後の課題について伺う。 

 

 

 

 

 

⑵ 伊東ゴルフメッカ推進事業の内容と成果及び今後の課題について伺う。 

 

 

 

 

 

⑶ ダイビングプロモーション事業の内容及び成果について伺う。 

 

 

 

 

 

２ ＩＣＴ活用教育推進事業に関し、研究指定校におけるＩＣＴ導入後の経過と成果及び

今後の計画について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 本市の自治体経営や民間委託事業等に関し、同一労働同一賃金の推進等働き方改革の

方向性と取り組みについて、以下３点伺う。 

 ⑴ 本市の正規・臨時職員間の賃金格差を埋めるため、今後どのような方向性で、どの

ように取り組んでいくのか伺う。 

 

 

 

 

 

⑵ 行財政改革の進展により、業務の民間委託が拡大していくことが予想されるが、本

市が設置する公の施設に係る指定管理者を指定する際に、当該委託事業を受託する法

人等に雇用される者について、適正な労働条件が確保されているかどうか労働条件審

査を行っていくべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

 

⑶ 本市の公共建設工事の入札は、基本的に指名業者による事前公表入札で行われてい

るが、コスト削減をめぐる競争の激化により従業員の労働条件の低下が懸念されるこ

とから、予定価格及び低入札調査基準価格のうち、人件費率はどのように試算されて

いるか伺うとともに、指名業者に対し労働条件の審査等を行っているか伺う。 
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２ 八幡野地区において、民間業者により４６．７ｈａにも及ぶ伊豆半島最大規模と思わ

れる太陽光発電施設の設置事業が計画されていることから、これに関連し、以下２点伺

う。 

⑴ 事業規模など計画の内容を伺うとともに、開発に係る申請等の進捗状況を伺う。 

 

 

 

 

⑵ 太陽光発電事業など大規模な事業の実施に伴う山林の開発により、全国的にもさま

ざまな問題が起きているが、これらの事業について市長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

３ 災害時におけるコミュニティＦＭ放送は、市民に向けた情報伝達の手段として非常に

大きな役割を果たすことが期待されているが、今年６月にエフエム伊東株式会社の役員

が総辞職するという事態が発生したことから、以下２点伺う。 

 ⑴ 役員総辞職の理由及び今後の会社運営の展望を伺う。 

 

 

 

 

⑵ 本市は株主となっているが、これによりこうむった損害がないか伺う。また、今後

発生することが懸念される損害がないか伺う。 

 


